

令和3年8月20日

生徒、及び保護者の皆様へ

横浜市立上飯田中学校

校長 山川 伸二

### 8月21日（土）以降の夏季休業中の教育活動について（お知らせ）

夏季休業も残り1週間、2学期開始が目前に迫ってきました。日ごろから本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、感謝します。

さて、先日通知でお知らせした通り本日20日まで、部活動を含む生徒に係るすべての教育活動を中止していましたが、今日現在もコロナ禍での爆発的な感染拡大に歯止めがかからない厳しい状況が続いていることを十分ふまえ、

**21日（土）以降26日（木）までの夏季休業期間は、継続して「部活動を含む、生徒に係るすべての教育活動（2年生学習会、5、6、7組の学習会等も）」を中止します。**

活動を再開する意義や大切さを熟慮しながらも、今は何より「生徒、並びに教職員の安全確保」を第一にとらえ、自らの、そして仲間や家族の健康・安全を最も重要なこととして判断しました。何卒ご理解とご協力をお願いします。

保護者の皆様もご承知の通り、17日には、国が「緊急事態宣言」の9月12日（日）までの延長、そして「まん延防止等重点措置」も含めた対象地域の拡大を決定しました。全国的な感染拡大状況は今までに経験のない爆発的な増加を続け、横浜市においても新規感染者数が1000人を超える毎日であり、本当に厳しい状況です。全国にまん延している、「変異株」の感染力の強さ、その脅威・猛威をあらためて感じざるを得ません。今後どうなるのか、先の見通しが全く立たない中、生徒や保護者の皆様も不安が募る日々ではないかと思えます。まさに感染が身近なものとして迫る中、お互いに「安全確保」への強化・徹底、そして安全に対する強い「危機感」を持って生活をする必要があります。

残り少ない夏季休業期間、安全対策の徹底から制限の多い生活が強いられることと思いますが、27日、生徒全員で安全に2学期が開始できることを目標に、意識のある行動をお願いします。現段階では、**27日は、休業前に伝えた予定通りの日程**です。検温の実施、マスクの着用等、確実な安全対策を重ねてお願いします。また、**熱がある、風邪の症状がある等、感染が疑われる症状がある場合は、決して無理をして登校せず、自宅で休養をお願いします。**必ず学校に連絡してください。

さらに、現状を受けて、横浜市教育委員会等より、今後2学期以降の教育活動の在り方について、あらたな指示等があった場合は、あらためて保護者の皆様にお知らせします。

横浜市立上飯田中学校

045-804-0444